

かがやき 新聞 十月号

京都市役所 文化市民局 地域自治推進室
京都市北部山間かがやき隊 京北担当
菅本 千尋
お問い合わせ(右京区役所 京北出張所)
電話(075)852-1811

【ふるさと回帰フェア東京に参加しました】

9月9日、10日に東京国際フォーラムで行われた「ふるさと回帰フェア東京」に参加してきました。昨年に引き続きの参加で感じたことは、昨年度よりも京都市北部山間コーナーに来てくれる方が多かつたことです。先月参加した大阪でもそうでしたが、京都に田舎がある、というのが知られていなかったのが逆に良かったようで、ブースにいられた方々から「京都市にそんな所があるんですね」という良い印象を示していただけだと思います。一方で、どれだけ興味を示して貰っても、紹介できる空き物件がなく、地域の紹介のみ、というのは他の市町村に比べまだまだ改善する余地があるな、と感じました。京北の良さはほど良い田舎さと都会的な暮らしの両立できる場所、です。こうしたライフスタイルが送れる田舎町は全国を探してもなかなかない場所だと僕は思っていますので、来年はさらに京北の良さを伝える事が出来るように準備をして参加したいと思っています。



【パリ・マグナム展】

9月の三連休の最終日に、京都文化博物館で行われていた写真展に行きました。いつも感じる事は、田舎暮らしをしながらこうした現代的な文化、環境へ少し足を伸ばせば触れられるというのが、京北で田舎暮らしをする魅力の一つだと思います。



！京北地域内の活用できる空き家のご提供をお願いします！

昨年7月に移住相談コーナーをオープンしてから約30名の方々が京北にいられました。今もお問い合わせが多く希望者の方々には待っていただいている状況です。小さい子供さんがおられる現役世代が京北暮らしを移住希望しておられます。もし身近に活用できる空き家をご存じでしたら京北出張所内にある移住相談コーナーまでよろしくお願いします。



【舞鶴市加佐地区へ視察に行きました】

9月28日に弓削地区の皆さんと移住先進地視察ということで、舞鶴市加佐地区へ視察に伺いました。舞鶴と言えば海、のイメージですこちらの加佐地区は周りが山に囲まれた地区で京北と少し似ている雰囲気もありました。地域で移住の案内係をする係を担うのは御年75歳のおじいさん。とても元気で気さくな方で、こうした方が地域を紹介し、移住後もフォローすることが、移住者の定着率の高さに表れているのだらうと感じました。

